## Im stillen Örtchen



Ein Wiener Institut hat vor einiger Zeit eine lustige Umfrage durchgeführt. Man hat 500 österreichische Internet-Nutzer zwischen 15 und 69 Jahren gefragt, was sie mit ihrem Toilettenpapier machen, bevor sie es benutzen. Hier das Ergebnis:

67 Prozent der Befragten falten das Klopapier vor der Verwendung am liebsten. Sieben Prozent knüllen das Papier einfach irgendwie zusammen. Weitere sieben Prozent nutzen etwas ungewöhnliche Methoden: Sie wickeln das Papier um die Hand oder legen Blatt für Blatt aufeinander.

16 Prozent sagen, sie sind absolut flexibel und benutzen das Papier mal so oder so. Und drei Prozent gaben an, überhaupt nicht darauf zu achten, was sie mit dem WC-Papier machen.

Nun ja, falten, knüllen oder ein kreativer Umgang mit Klopapier – viele Wege führen zum Ziel.

(121 Wörter)

(Ingrid Plank für <u>www.deutsch-to-qo.de</u> – in Anlehnung an: "Klopapier-Umfrage: Österreicher sind Falter", <u>https://www.hna.de/welt/klopapier-umfrage-oesterreicher-sind-falter-zr-4063640.html</u> - Seitenaufruf am 20022018)